

**Vernehmlassung zur Verordnung über die Berichterstattung über Klimabelange –
Stellungnahme der AIHK gegenüber dem Staatssekretariat für int. Finanzfragen
(SIF)**

In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen namens der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) für die eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme.

Die Vernehmlassungsunterlagen haben wir studiert und begrüßen die im Rahmen der Vorlage vorgesehene Anlehnung an den international anerkannten und verbreiteten TCFD-Standard. Durch die Erfüllungsvermutung der Berichterstattungspflicht bei Vorgehen gemäss dem TCFD-Standard wird eine wünschenswerte Vereinheitlichung und Vergleichbarkeit der Berichterstattung erreicht, ohne aber andere Berichterstattungsformen auszuschliessen.